

ZOOM SUR Cuges-les-Pins



Une belle commémoration La municipalité de Cuges-les-Pins, en partenariat avec le comité des fêtes, a organisé la cérémonie de commémoration de la Libération du village. Dépôt de gerbes au monument aux Morts puis au col de l'Ange avec un défilé de voitures militaires et véhicules civils tous antérieurs à 1944 qui ont paradé dans les rues du village, accompagnés de passionnés vêtus de tenues d'époque civiles et militaires. Puis en soirée, apéritif, repas et bal étaient proposés au jardin de la ville. / TEXTE ET PHOTO LAURENT GERBERT